

## Pressemitteilung

### **Speed4Trade zum 15. Firmenjubiläum mit Ehrenurkunde ausgezeichnet**

- **Altenstädter Softwareunternehmen wird von IHK Regensburg geehrt**
- **Einer der größten IT-Arbeitgeber in der Region und bekannter Name für Softwarelösungen für den Online-Handel**
- **Rückblick auf stetiges Wachstum mit heutiger Belegschaft von 100 Mitarbeitern in Altstadt**

**Altstadt, 06.10.2020:** Die Firma Speed4Trade aus Altstadt wurde von der IHK Regensburg zum 15. Firmenjubiläum ausgezeichnet. Der Leiter der IHK-Geschäftsstelle in Weiden, Florian Rieder, ließ es sich nicht nehmen und überreichte den beiden Firmengründern und Geschäftsführern die Ehrenurkunde persönlich, natürlich unter Berücksichtigung der aktuellen Sicherheitsbestimmungen und Auflagen. Sandro Kunz und Stefan Sommer nahmen die Urkunde dankend entgegen. Das Unternehmen gehört zu den größten IT-Arbeitgebern in der Region und verzeichnet seit seiner Firmengründung ein stetiges Wachstum.

Die geplanten Feierlichkeiten zum 15. Firmenjubiläum mussten der aktuellen Situation geschuldet leider ausfallen. Doch Kunz und Sommer bedankten sich bei Rieder für die Ehrenurkunde und versprachen, dass dafür die Urkunde einen Ehrenplatz im Unternehmen bekommt.

Die beiden Inhaber gründeten das Unternehmen 2005 zusammen in Grafenwöhr. Seitdem legte Speed4Trade ein stetiges Wachstum zu einem der größten IT-Arbeitgeber der Region im Bereich Softwarelösungen für den Online-Handel hin. 2013 zog das Unternehmen in einen Neubau in Altstadt an der Waldnaab, wo heute 100 Mitarbeiter tätig sind. Das Softwarehaus entwickelt Online-Shop-Lösungen und digitale Plattformen für international tätige Hersteller, Filialisten, Versand-, Groß- und Einzelhändler. Auf die Zukunft und kommende Pläne angesprochen, verriet Sandro Kunz: „Für die Zukunft planen wir, verstärkt in die Bereiche Datenanalyse, künstliche Intelligenz und Machine Learning zu investieren, um unsere Produkte und Lösungen intelligenter und noch leistungsstärker zu gestalten.“

#### ***Über Speed4Trade***

Die Speed4Trade GmbH entwickelt Software für digitalen Handel. Das eCommerce-Softwarehaus ist darauf spezialisiert, Plattformen aufzubauen (z. B. Online-Shops, Marktplätze, Serviceportale) und mit vorhandenen IT-Systemen zu vernetzen. Speed4Trade begleitet primär Hersteller und Händler des Kfz-Teile- und Reifenmarktes dabei, digitale Geschäftsmodelle mit automatisierten Prozessen zu verwirklichen. Mit der Vision „Kundennähe durch digitale Lösungen“ verschafft Speed4Trade Anbietern effizient, sicher und kostenreduziert Zugang zu Kunden und Umsatz. Seit

über 15 Jahren unterstützen die erfahrenen Softwarearchitekten ihre Kunden in allen Phasen ihrer Digitalisierungsprojekte, von Beratung an. Das international tätige, inhabergeführte Softwarehaus mit 100 Mitarbeitern ist im bayerischen Altenstadt an der Waldnaab ansässig.

[www.speed4trade.com](http://www.speed4trade.com)

**Pressekontakt**



Speed4Trade GmbH  
Anja Melchior  
Head of PR & Communications  
Tel. +49 9602 9444-0  
[presse@speed4trade.com](mailto:presse@speed4trade.com)

**Anmerkung Fotomaterial für die Redaktion:**

Fotomaterial und Grafiken zur Pressemitteilung finden Sie in print- und webfähiger Auflösung als komprimierte Zipdatei unter folgendem Link zum kostenfreien Download:

<http://www.speed4trade.com/downloads/presse/Grafiken-PM-Speed4Trade-IHK-Ehrenkunde.zip>

**Bildtitel:** IHK-Ehrenkunde-15-Jahre

**Bildbeschreibung:** Florian Rieder, Leiter der IHK-Geschäftsstelle in Weiden, überreicht den Speed4Trade-Geschäftsführern Sandro Kunz und Stefan Sommer die Ehrenkunde zum 15. Firmenjubiläum (von links).

**Fotograf/Quelle:** Speed4Trade